



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
BIM Groupe met en lumière l'excellence
française au salon IFA Berlin

PRESS RELEASE
BIM Groupe highlights french excellence
at IFA Berlin

28/08/2023

BIM GROUPE MET EN LUMIÈRE L'EXCELLENCE FRANÇAISE AU SALON IFA BERLIN

BIM Groupe annonce avec enthousiasme sa présence au salon IFA Berlin, rendez-vous majeur des acteurs de la technologie et de l'innovation. Positionné au sein de l'espace French Tech, avec la délégation Business France, BIM Groupe dévoilera une gamme d'innovations françaises, participations du BIM Groupe, incarnant son soutien à l'innovation, à la durabilité et à l'avant-garde technologique.

Lizia : entreprise bretonne fondée par deux étudiants entrepreneurs, Cédric Le Guern et Lucas Moyan, présentera sa lampe de lecture «Made in France». Ce produit, témoignage du savoir-faire français, a déjà conquis de nombreux foyers avec la livraison de 15 000 exemplaires.

MyMoony : un ceinture chauffante massante, conçue pour apaiser les douleurs menstruelles, qui a vu sa production rapatriée du Maroc à la France, en conservant le même coût de production.

Athana : un dispositif novateur destiné à atténuer les bouffées de chaleur dont souffre les femmes à la ménopause. BIM Finance a finalisé une levée de fonds de 700 000€ pour Athana, pour lui permettre d'industrialiser son produit.

Enfin, BIM Groupe mettra en avant deux de ses créations : Kippit, la bouilloire multi-fonction «Made in France» qui, après des moments difficiles, a été reprise et a réalisé une levée de fonds de 800 000€, et π Key, un clavier open source réparable fabriqué en France.

L'ensemble des innovations du BIM Groupe sont rendues possibles par le jeton numérique \$BIM, qui démocratise l'investissement dans les PME non cotés. Alors que tous les marchés des cryptos est à la baisse, le jeton numérique \$BIM continue à progresser, grâce à ses participations dans des entreprises de l'économie réelle, donc décorrélé des autres cryptos.

Retrouvez [BIM Groupe](#), [MyMoony](#), [Lizia](#), [Athana](#), [Kippit](#) et [\$\pi\$ Key](#) à l'IFA, dans l'espace dédié à la French Tech, pour découvrir l'avenir de la technologie française.

BIM Groupe: www.bim.finance

MyMoony: www.mymoony.fr

Lizia: www.lizia.fr

Athana: www.athana.fr

Kippit: www.kippit.tech

π Key: www.pykey.tech

Rejoignez-nous sur nos réseaux :



Linkedin



Twitter



Instagram



Discord

BIM GROUPE HIGHLIGHTS FRENCH EXCELLENCE AT IFA BERLIN

BIM Groupe is delighted to announce its presence at IFA Berlin, the world's leading trade fair for technology and innovation. Positioned in the French Tech area, with the Business France delegation, BIM Groupe will be unveiling a range of French innovations, BIM Groupe participations, embodying its support for innovation, sustainability and the technological avant-garde.

Lizia : a breton company founded by two student entrepreneurs, Cédric Le Guern and Lucas Moyan, will be presenting its «Made in France» reading lamp. This product, a testament to French know-how, has already won over many households, with 15,000 units delivered.

MyMoony: a massaging heating belt, designed to soothe menstrual pain, which has seen its production repatriated from Morocco to France, retaining the same production cost.

Athana: an innovative device designed to alleviate the hot flushes suffered by women during menopause. BIM Finance has finalized a €700,000 round of financing for Athana, to enable it to industrialize its product.

Finally, BIM Groupe will be highlighting two of its creations: Kippit, the «Made in France» multifunction kettle which, after some difficult times, was revived and raised €800,000 in financing, and π Key, a repairable open-source keyboard made in France.

All of BIM Groupe's innovations are made possible by the \$BIM digital token, which democratizes investment in unlisted SMEs. While the entire crypto market is in decline, the \$BIM digital token continues to grow, thanks to its holdings in real-economy companies, and is therefore uncorrelated with other cryptos.

Meet [BIM Groupe](#), [MyMoony](#), [Lizia](#), [Athana](#), [Kippit](#) et [\$\pi\$ Key](#) à l'IFA, in the area dedicated to French Tech, to discover the future of French technology.

BIM Groupe: www.bim.finance

MyMoony: www.mymoony.fr

Lizia: www.lizia.fr

Athana: www.athana.fr

Kippit: www.kippit.tech

π Key: www.pykey.tech

Join us on our networks:

